



A quoi sert l'argent de la collecte de ferraille à laquelle le Club Togo a participé ?

publié le 13/09/2020

La collecte de ferraille de février 2020 a été, comme les années précédentes, très rémunératrice, non pas pour les bénévoles qui l'ont réalisée, mais pour l'ambitieux projet d'adduction d'eau sur le territoire du Grand Gapé !

Une délégation du comité de jumelage Thénézay-Grand Gapé y séjourne actuellement. Où en sont les travaux ?

Article à lire et à voir sur le [blog du collège Ouverture sur le monde](#) ↗.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.